



DÉCLARATION PUBLIQUE D'INTÉRÊT

JÉRÉMY TERRAT

Au 15 novembre 2024 :

Je suis médecin généraliste dans les établissements pénitentiaires du canton de Neuchâtel, en Suisse, salarié du Centre Neuchâtelois de Psychiatrie. J'ai une petite activité libérale de consultations de médecine générale en parallèle.

Je n'ai pas de lien direct, indirect ou familial avec des firmes pharmaceutiques, de l'agroalimentaire, des mutuelles ou des assurances. Je ne suis affilié à aucun syndicat ni parti politique.

Je suis membre de l'Association Mieux Prescrire depuis 5 ans et suis relecteur de la Revue Prescrire, à titre bénévole.

Je n'ai jamais reçu la visite médicale.

Jérémy Terrat